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令和４年第５回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和４年６月２日（木）  場所 第一分庁舎会議室 

午後４時～午後５時  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

前 田 久 則 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長  

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

森田美幸（欠席） 

山 本 浩 司 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

池 川 幸 博 

石 崎   薫 

石 坂 友 宏 

       

４ 傍聴人 なし 

 

５ 会議の要旨 

午後４時   山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ３番 片山委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

  ①魚津市少年補導センター指導委員名簿 

②公民館運営審議会委員一覧 

③令和４年度６月補正予算について 

④（仮称）魚津市室内温水プール新築工事設計業務公募型プロポーザル審査結果について 

⑤とやまパパBOOK及びTOYAMA家事シェアスタートブックの配布について 
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報告事項 

伊東委員 

 

 

 

窪田局長 

 

 

 

 

 

 

山浦委員 

 

 

窪田局長 

 

 

伊東委員 

 

山本生スポ

課長 

松本委員 

窪田局長 

 

伊東委員 

 

窪田局長 

 

山浦委員 

 

窪田局長 

 

 

 

片山委員 

窪田局長 

 

伊東委員 

窪田局長 

伊東委員 

 令和４年度6月補正予算 給食費に対する物価高騰対策及び地場産食材活用促進

事業費について 

 給食の材料費等について教えてください。また今回の補正額で今後の食材の値上

がりについて対応できますか。 

 食材費は年間 1億 6千万円、200食です。給食費は小学生 278円、中学生 326円

です。 

 今回の補正は、物価等高騰による負担を軽減し、地場産食材を活用した安全・安

心な給食の提供を維持するため、食材の高騰分に対して支援するものです。４月時

点の食材費上昇率分のみの補正額で給食費は据え置きします。時価で調達する野菜

類の値上がり分は今回の試算に反映しておらず、今後の状況を考慮して 9月補正な

どで対応する予定です。 

 令和４年度6月補正予算 歴史民俗博物館収蔵品等デジタル化事業についてです

が、デジタル化により子どもたちは収蔵品をデーターで見られるようになると思っ

ていますが、現物をみる機会はどのようになりますか。 

 令和５年度に歴史民俗資料館を解体する必要があることから、資料館収蔵品を農

協会館に移設する予定です。その後の収蔵品の移設先はまだ決定していませんが、

子供達が現物を見たり触れたりする環境を作っていきたいと思います。 

 仮称）魚津市室内温水プール新築工事設計業務公募型プロポーザル審査結果につ

いて 決定した会社はどこの県の会社でしょうか。 

 今回のプロポーザルは全国から応募がありました。委託予定業者は兵庫県宝塚市

の会社です。 

 この会社に決定した決め手は何ですか。 

 学校水泳事業に関する提案や、ゼロカーボン、木材を主体とした施設等きめ細や

かな、そして安全対策が考えられた提案でした。 

 安全対策は大事です。またハードの劣化が起こりにくいものであることが重要だ

と思います。 

 メンテナンスコストと併せてイニシャルコストをわかりやすい数値で説明があ

りました。 

 部活動の地域移行についてですが、人材不足や保護者負担が問題となっていま

す。魚津市においてはどうでしょうか。 

 昨年度から検討を始めています。すぐに地域移行は難しいと考えておりますが、 

早めに方向性を見据えたいと考えています。 

 ラグビーはすでに東西中学校で活動を行いラグビー協会が受け手となっていま

すし、陸上部についても体育協会においてクラブ化されています。 

 働き方改革の進捗状況についてはどうですか。 

 些細なことですが、始業式及び入学式を１日伸ばして、ゆとりのある準備期間と

した。様々な些細なことから改革をやっていこうと思っております。 

 教職員の就労時間の把握はされていますか。 

 システムにより管理されています。 

 スクールバスの乗降場の近辺に横断歩道がないと思います。横断歩道を新たに 
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窪田局長 

設置する場合の基準はありますか。 

 設置基準は今お答えすることができません。教育委員会では８月に通学路合同安

全点検を実施しています。この点検により対策が完了している箇所や、改善に向け

た取り組みが行われているところもあります。子供達が安心して登下校できる環境

を整えたいと考えています。 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


